



いよたん池

校訓

志 和 道
こころざし
わ みち

宮城県岩出山高等学校

〒989-6437

宮城県大崎市岩出山字城山2番地

TEL 0229-72-1110

FAX 0229-72-1353

http://iwadeyama-h.myswan.ne.jp

chief@iwadeyama-h.myswan.ne.jp [代表]

iwadeyama-h@pref.miyagi.jp [事務]

岩出山高等学校学校便り 平成30年度 第3号 平成30年6月29日発行

〈前期生徒総会〉

5月30日(水)6時間目、前期生徒総会が行われました。今回の総会では、3年1組「イエローカードの強化・徹底」3年3組「リボン・ネクタイの改善」2年2組「更衣室の設置」が取り上げられ、活発な意見が交わされました。学校生活をよりよくするために、こらからも全校生徒で取り組んで欲しいと思います。



〈防災避難訓練〉

6月8日(金)6時間目、防災避難訓練が行われました。生徒達は迅速に避難し、その後岩出山消防署の方からお話をいただき、避難するときに大切なことを再認識していました。1978年に起きた宮城県沖地震、そして東日本大震災から7年が過ぎ、つい最近では大阪北部地震が起き多くの被害がでました。いつ、どこで起こるか分からない地震や災害に備え、避難経路や家族との連絡手段などしっかり確認して欲しいと思います。



〈食楽まつり〉

今年も6月16日(土)と17日(日)に大崎市食楽まつりが鳴子峡ゲストハウスで行われました。今年は去年の天候に比べ今年にも雨が降り出しそうで、また気温も低く肌寒かったのですが、

日	曜	7月行事	
1	日	高卒求人受領開始	
2	月	容儀指導(短B) 3年進路希望調査②	
3	火		
4	水	みやぎ学力状況調査(朝読あり・短A)	追
5	木	↑ 体育祭	指
6	金	↓ 就職公務員模試④ SC来校	
7	土	3年進学模試② 看護医療模試② 第1回数学検定	導
8	日	大崎公立高校合同説明会	(7月13日まで)
9	月	↑ 進学模擬面接① PTA調査広報委員会 18:30~	
10	火	↓ 2年職業研究講座(総学)	
11	水	高文連大崎支部第1回実行委員会	
12	木	公務員対策講座	
13	金	第1回求人票配布 第1回漢字検定 SC来校	
14	土		
15	日		
16	月	海の日	
17	火	学校生活アンケート (1234の授業) 短C	↑ 面談期間(午前授業)
18	水	生活安全教室(LHR) (1236の授業) 短C	
19	木	(3456の授業) 短C	
20	金	終業式 第2回求人票配布	
21	土		
22	日		
23	月	↑ 集中学習会	
24	火	仙台就職合同説明会	面談期間
25	水	↓ 大崎就職合同説明会(田尻総合体育館) 3年小論文模試②	
26	木		
27	金	ジュニアバドミントン選手権大会(男:宮城野体 女:仙台市体)	↑
28	土		
29	日	同窓会仙台支部の集い	↓
30	月		
31	火	オープンキャンパス	

2日間で延べ9千人のお客さんが訪れ、賑わいを見せていました。

本校からも生徒会・ボランティア部・調理研究部・ダンス部・吹奏楽部が参加し、調理研究部はクッキーを販売しましたが、2日間とも完売となりました。また、生徒会とボランティア部、調理研究部は店舗や抽選会の手伝い、お客さんのアンケート取りなど、様々な場面で活躍しておりとても立派でした。

そして、ダンス部のダンス披露は見応えがあり、日々生懸命練習している成果を多くのお客さんに見ていただきました。吹奏楽部は現在部員が2名ですが、本校OB・OGの方々との合同演奏で場内を大いに湧かせました。

食楽まつりは地域を代表する大きい行事の1つで、今年で12年目を迎えました。そのような大きな行事に毎年参加させていただき、生徒達にとっても良い社会経験になっているようです。来年の食楽まつりも多くの生徒達が参加し、盛り上げていければと思います。



鳴子峡レストハウス



調理研究部クッキー販売



ダンス部



吹奏楽部



ペーパークラフト



アンケート調査



抽選会場



子供縁日(射的)



むすび丸と!



ボランティアゴミ拾い



子供縁日(わたあめ作り)



俳句コンクール

◎ おおさき食楽まつりの俳句コンクールで、3年3組 佐藤寿姫さん(古川中出身)が入選し表彰されました。

〈弓道東北大会壮行式〉



6月20日(水)、弓道部で東北大会に出場する2年1組・阿部壮馬さん(鳴子中出身)の壮行式が行われました。

阿部さんは地区総体で優勝して県大会に出場し、県大会では見事3位となり東北大会の切符を手に入れました。東北大会では残念ながら上位入賞とまではいきませんが、これからの活躍がますます楽しみです。